



Finanzas transparentes

25 enero 2022

• Secretario de Hacienda, Javier Jiménez, dijo que los recursos públicos se destinan con responsabilidad y disciplina

M de R / Diario de Chiapas

Debido a las prudentes políticas financieras que han permitido resultados presupuestales equilibrados y fortalecimiento en la liquidez, se han obtenido resultados favorables en la evaluación de las finanzas estatales por parte de las agencias calificadoras, Fitch México, HR Ratings de México, S&P Global Ratings y Moody's, declaró el secretario de Hacienda, Javier Jiménez Jiménez.

“Actualmente el estado de Chiapas se encuentra dentro de los 19 estados que califica Moody's de México, y destaca dentro de los primeros siete con Perspectiva Estable, esto debido principalmente a las siguientes fortalezas crediticias: mejora en los balances operativos y financieros y a la sólida posición de liquidez”, dijo el secretario de Hacienda.

Agregó que el análisis publicado por la calificadora de valores HR Ratings, sobre los coeficientes del Fondo General de Participaciones (FGP), señala que, dentro de las participaciones distribuidas a los estados con corte al tercer trimestre del 2021, Chiapas alcanzó un crecimiento nominal del 22.6 por ciento comparado con el mismo periodo del ejercicio 2020, ubicándose en la segunda posición en el ámbito nacional, únicamente por debajo del estado de Veracruz, con un incremento del 24.3 por ciento.

Javier Jiménez afirmó que estos resultados son reflejo de que las finanzas en Chiapas son transparentes, y se apegan al principio rector del gobernador Rutilio Escandón Cadenas, sobre el uso responsable de los recursos públicos con criterio de austeridad, racionalidad y disciplina.